

Buenos Aires, 13 de marzo.

Querido General:

A pesar de todos los fraudes, previos y posteriores al comicio, finalmente debieron admitir nuestra victoria. Ahora comenzará el período de negociaciones e imposiciones, de condicionamientos y exigencias. Nada pudo derrotar al peronismo, ni la difamación ni la persecución, ni la proscripción, ni la violencia, ni el asesinato. Antes bien, después de la terriblemente difícil tarea de los ideólogos revolucionario una nueva generación se convierte al signo del movimiento popular para realizar desde su seno, junto con la clase obrera, las transformaciones profundas, en tránsito hacia el socialismo. Ahora comienza la etapa en la cual, fundamentalmente un mal gobierno no peronista puede derrotar al ~~peronismo~~ peronismo, desalojarlo del corazón del pueblo.

En muy amplios sectores, en mayoritarios sectores nuestro pueblo es consciente de que, salvo minoritariamente, no vota a los candidatos que le significarán garantía a Ud., al movimiento, al pueblo trabajador y al país, para sacarlo del devastamiento. Sin embargo votó masivamente por claro instinto estratégico y siguiendo las directivas del Líder en cuya dirección confía. La estructura partidaria con la que se trabajó fué montada en el pacto Paladino=Lanusse para asegurar el continuismo y no la ruptura del mismo. El actual partido justicialista, incluidos, no menos del 60% de los candidatos peronistas está constituido por pequeños seres que garantizan el sistema. Como le digo, esto es un secreto a voces. El pueblo, sin embargo confía, y hay mil razones para ello. Pero el repudio a la burocracia tanto sindical como política no es producto de agitación tremendista, es consecuencia del padecimiento de sus lamentables y permanentes contubernios. El pueblo no quiere a estos pequeños enemigos del pueblo ni en la dirección partidaria y cegetista ni en la dirección del estado si nos entregan. Los legisladores, en todo caso, significan poco, aunque los gobernadores mucho. Ahora vienen los equipos y planes de gobierno. Si de los cuadros peronistas salimos a los aliados del FREJULI la cosa se vuelve más trágica. El frodifrigerismo ya se padeció y fracasó, los conservadores son la década infame y los nacionalistas, como Ud. siempre los caracterizó, son y fueron siempre los "plantavotos" sembradores de maccartismo y cómplices de cuanta chirinada militar persiguió al pueblo y entregó al país, empezando por Lonardi y concluyendo en Onganía. Esos son nuestros aliados.

En consecuencia=si bien se necesitaron para "camuflar" lo que vendría detrás, claro es también que ha llegado la hora no del "queso" para ellos, sino de que queden atrás definitivamente. Ni tienen equipos, salvo los de nuestros enemigos, ni tienen proyecto revolucionario, ni tienen votos, si tienen en cambio la mezcla de desconfianza y repulsa del pueblo. Justamente, además.

En todo este proceso electoral, a nivel de superficie, hemos trabajado con todos nuestros compañeros en Capital y en varias provincias dentro de la tendencia, a la cual, en última instancia el pueblo asigna la cuota de confianza que le niega a los jefes. Obviamente con la resistencia empeñada de los reaccionarios enquistados y dispuestos a que este gobierno logrado con el sacrificio del pueblo=si es que todavía entregan=se transforme en un amplio campo de negociados y prebendas, las mismas de las cuales estuvieron alejados por la oligarquía. Este gobierno, para el pueblo es una esperanza, para los revolucionarios un duro deber, para la burocracia y para la neohurocracia fascista encaramada en los últimos meses, una aventura coronada por un éxito increíble. Se aprestan a usufructuar, no a servir, a coparticipar de las migajas del sistema, no a comenzar la revolución.

Cuando Ud. subió al gobierno había muchas cosas para repartir, las que se multiplicaron durante la postguerra. Ahora no las hay. Ahora el bienestar resultará posterior a la revolución. Y la revolución necesita direcciones revolucionarias. Con Perón

al frente y los revolucionarios tras él. Creemos interpretar cabalmente sus directivas, sus constantes llamamientos a la juventud y al transvasamiento de poder en el movimiento. Solo que esto se da fuertemente y de golpe. La realidad de una victoria electoral nos aboca a todos los problemas de fondo del movimiento que siempre fueron planteados, por los cuales se luchó denodadamente durante estos 18 años, pero en cuyas resultantes finales triunfó siempre el enemigo interno, salvo en efímeras victorias parciales.

Dentro del movimiento todo está por hacerse. El enemigo está derrotado solo en parte. Y entrega, también, porque supone que en el gobierno nos desgastaremos rápidamente y nos desprestigiaremos con la mayor celeridad. Está en manos de todos nosotros, pero principalmente en las suyas para comenzar, como Mao "la revolución cultural", el que este cálculo resulte una equivocación más.

El Consejo del movimiento debe nutrirse con hombres y mujeres revolucionarios, incorruptibles, abnegados, audaces, probados. La dirección del movimiento debe tener una comisión de disciplina temible y con amplios poderes, constituida por los mejores revolucionarios para filtrar los nombramientos de acuerdo a la capacidad, la honestidad y la consecuencia revolucionaria de los futuros funcionarios. La tendencia revolucionaria debe cobrar estado público apoyada por Ud, encabezada por Ud. Las direcciones peronistas se transforman en revolucionarias, cambiando los hombres, desde luego, o el peronismo parece en el gobierno.

No somos pesimistas en cuanto a las posibilidades con su vigoroso apoyo, pero sí muy pesimistas si carecemos de él y no empieza "la barrida". La estructura sindical y política, desde una punta a la otra está inficionada de agentes del sistema. Y como decíamos, los aliados prejulices son todavía peores.

Para el pueblo Ud. es el presidente. Pero el presidente electo es un muy buen hombre real. Punto. Pero su formación es conservadora, su práctica burocrática, nunca brilló ni por el coraje, ni por la imaginación, ni por la audacia. Además está rodeado, desde el vamos por reaccionarios y regiminosos. Esto, es bueno aclararlo, lo sabe el pueblo entero. Lo votaron por Ud., a pesar de todo esto. PERO AHORA EL PUEBLO, EL PAIS Y EL MUNDO ESPERAN. Y nosotros no podemos fracasar Y para ello, por empezar, revolucionarios al timón, no regiminosos, "aggiornamiento" doctrinario que llegue hasta las más profundas bases, socialismo nacional claramente definido y particularizado en el período de transición. Partido revolucionario no partido tradicional del sistema.

El pueblo trae tanto empuje y hay tantos jóvenes con vocación revolucionaria que no tendríamos perdón si fracasamos.

Mi hijo, de una manera casi milagrosa zafó de la Cámara del terror y está en libertad. Hace pocos días le envié una carta por la vía de compañeros que llegaron a ésa. No se si le habrá llegado. Aunque tengo esperanzas de que habrán llegado a sus manos, por si así no fuera, le reitero, a través del compañero Ceresole el envío de los libros que le hiciera llegar a Gaspar Campos. Le cañté todos los días bajo la ventana, pero no pude entrar. Acá hay gran entusiasmo por su visita a Vietnam, Corea y China. de verdad creemos que sería de una enorme utilidad, a todo nivel.

Comienzan a surgir en todo el país, dentro de la juventud, centros de aggiornamiento doctrinario con el nombre de John. Le diré que, después de su visita por acá pedís (por escrito) la sede central del movimiento para hacer un homenaje a John y nos es negado por quienes arribaron desde la derecha hace tres meses al movimiento.

Una combinación de oportunismo y maccartismo nos conducirá rápidamente a la derrota. Aliviando a los centros, no se si soy la persona más indicada para plantearlo, pero esto que se trata de una realidad bien conocida, la influencia de su pensamiento

3
en las nuevas generaciones ,le pido expresa autorización para promoverlos dentro de la tendencia, como un modo además de unificar a todos los sectores revolucionarios y fortalecerlos ,centralizando allí la tarea de la actualización doctrinaria.No se trata de destruir Comités o Consejos tecnológicos.Al contrario,se trata de sintetizar política=revolucionariamente los infinitos aportes teórico=prácticos ligándolos a la masa,a las bases,a la militancia,al pueblo,.

Mucho quisiera conversar con Ud. sobre estas y muchas otras tareas y problemas.Yo o algún compañero nuestro.Ahora,antes de que la ola humana nos lo torne de nuevo invisible.

En espera ,como todo su pueblo,del gran salto dentro del movimiento encabezado por Ud.,en espera y con deseo,además de poder echar un párrafo,lo saludo con todo afecto.Un fuerte abrazo.

Alicia.